

保育園だより

ニチイキッズたひ東保育園

2026年2月号

例年比べ暖かく感じる日と、とても寒い日があり寒暖差を感じます。でも、子どもたちは元気いっぱいです。子どもたちはどんなに寒くとも、「せんせい、きょうもそといこう！」と目をきらきらさせて笑顔いっぱい、好奇心いっぱいです。今月も、お部屋の中で身体を動かす運動あそびを取り入れ、暖かい日には公園に行って遊びたいと思います。「子どもは、かぜのこ」といいますが、外で風（風邪）に負けないように元気に遊びたいですね。保育園では今年度のおわりに近づき、一人ひとりの個性を大切に嬉しい成長を先生とともに見つけていきたいと思います。



2歳になりました

#ちよこっと体験ニチイキッズ

お友だちママパパへのご紹介お願いします♪

詳細は当園HPの

「子育てひろば」をチェック！



2月の行事予定

3日(火) 節分誕生会

6日(金) 身体測定

9日(月)・25日(水)英語で遊ぼう

☆給食試食会(あひる・うさぎ組)

※感染症が流行りますと中止になる事もあります

6(金)・13(金)・20(金)

※卒園式は3月19日(木)を予定しています



うさぎくみの様子

お正月明けの保育園はみんなで「あけましておめでとうございます！」と元気にご挨拶して新しい年が始まりましたよ。冬の寒さに負けずお散歩をしたり、公園へ行ったりして遊んでいますよ。また、話を聞くのも、話をするのもどんどん上手になっていますね。友だちの名前を呼んで遊びに誘う姿も増えています！「〇〇くん貸してー！」、「〇〇ちゃん見て！」などやりとりもできるようになっています。「今日は〇〇ちゃんお休み？」と友だちがいないことに気がつくこともあります。歳下の友だちの手を繋いだり、頭を優しく撫でたりする優しい姿もありうさぎ組さんの成長を感じます♡友だちに優しくしてもらったら友だちに優しくできる思いやりの輪が広がっていってほしいなと思います。卒園まで健康に笑顔いっぱい過ごせるように安全に気をつけて保育していきますのでよろしくお願いします！！

あひるくみの様子

1月から2名新しい友だちが増え、さらにパワーアップしたあひる組さんです！簡単な単語は言えるようになってきて、あいさつや友だちの名前、先生の名前などとってもかわいい話声がたくさん聞こえるようになりました。戸外遊びと感触遊びが大好きで、公園や園庭では冷たい風に負けず、マラソンごっこをしたり体を動かしたりして元気に遊んでいました。感触遊びでは小麦粉粘土を粉の状態からだんだん粘土になっていく様子をみんなで興味津々で見ていましたよ。

トイレの時間や給食後のお着替えを通して、どんどん着脱も上手になってきています。1人で脱ぐのは難しくても先生が少しづボンをすらすと自分で脱げるようになり、子どもたちが自分で出来た達成感を味わえるような関わりを心がけています。

ひよこくみの様子

先日は給食試食会・保育参加にご参加いただきました。子ども達も保護者の方と一緒に食べた給食・遊んだ時間が楽しかったようで照れ臭そうな表情、甘える姿、頑張っている様子なども見られ私たちも嬉しく思いました。

毎日の生活の中では友だちへの興味関心が強くなってきて、低月齢時は互いの存在を確かめるように触れようしたり、顔を見合させて笑ったり、高月齢児は声をかけ合って一緒に遊ぼうとしたり手を繋いで室内散歩をしたりする可愛い姿が見られています。2月も寒さに負けず楽しい保育園生活を過ごしていけるようにしたいです。

Google の
口コミに
ご協力
お願いします

